## Gemeinde Egg a.d. Günz



## Sonderbeilage

06.06.2023

## Glasfaseranbindung ihrer Immobilie

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass im Rahmen des geförderten Breitbandausbaus in Egg an der Günz in Kooperation mit der Deutschen Telekom im nächsten Jahr der direkte Anschluss ihres Gebäudes an das hochmoderne Glasfasernetz möglich ist.

Es handelt sich hierbei ausschließlich um die Anbindung ihres Grundstückes bzw. Gebäudes an das Glasfasernetz der Telekom Deutschland GmbH, <u>ohne Verpflichtung</u> für die Abnahme eines Produktes. Es liegt im Interesse der Gemeinde Egg an der Günz, dass auch Ihre Immobilie an diese zukunftsweisende Infrastruktur angebunden wird. Darum bitten wir Sie, die Zustimmung zum Ausbau der Immobilie in jedem Fall zu erteilen und die Chance auf den <u>kostenfreien</u> <u>Hausanschluss</u> zu nutzen (Leitungsverlegung bis ins Haus kostenfrei)

Damit die Glasfaseranbindung auf Ihrem Privatgrund hergestellt werden kann, ist die Beauftragung des kostenfreien Hausanschlusses gegenüber der Telekom erforderlich.

Die Telekom wird sich nach Ihrer Registrierung mit Ihnen in Verbindung setzten und die Details zum Anschluss des Gebäudes direkt mit Ihnen besprechen. Nur wenn Sie der gemeinsam besprochenen Anbindung zustimmen, wird Ihr Gebäude angeschlossen.

Die bestehende Netzanbindung (Kupfer) bleibt davon unberührt, genau wie ihr aktuell gebuchtes Produkt unabhängig von ihrem Anbieter, das entscheiden selbstverständlich Sie.

Um den Anschluss zu bekommen, **registrieren Sie sich unter** telekom.de/glasfaser oder in einem Telekom Shop in Memmingen (z.B. Goldhoferstr. 9, 87700 Memmingen oder Kramerstr. 35, 87700 Memmingen) oder bei einem Telekom-Partner (z.B. Euronics XXL in der Fraunhoferstr. 8, 87700 Memmingen oder Der Telefon-Shop in der Maximilianstr. 67, 87719 Mindelheim). Die baulichen Planungen erfolgen in enger Abstimmung mit der Telekom. Der Gemeinde Egg an der Günz ist es ein Anliegen, die Ausbauarbeiten koordiniert zu realisieren, um die Belastungen in den Straßen so gering wie möglich zu halten.

Eine Postwurfsendung von der Telekom ist zudem an alle Haushalte vor kurzem erfolgt. Wer bereits einen Glasfaseranschluß hat, muss nichts mehr unternehmen. **Wer noch keinen Glasfaseranschluss hat und einen Anschluss möchte, muss sich registrieren.** 

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Walter

1. Bürgermeister







